

## **Obituario**

### **Fallecimiento del profesor Vicente Pelechano Barberá**

*El pasado miércoles, 13 de abril, falleció el profesor Vicente Pelechano Barberá, quien fuera fundador y director de esta revista, Análisis y Modificación de Conducta, durante 42 años. Ha sido una gran pérdida para todos. Junto con su familia, todos los que fuimos sus amigos –muchos, por cierto- lo hemos sentido y nos ha afectado profundamente. Siempre permanecerá en nuestros recuerdos con cariño. Pero su desaparición no sólo repercute en el aspecto humano, que ya es suficientemente importante, sino, asimismo, en el intelectual y científico. Autores de su talla no son nada frecuentes y su influencia en la Psicología ha sido y es muy grande e innegable. Demostró poseer una gran capacidad para abordar cualquier tema, de una manera poco frecuente, pues lo hacía con una permanente creatividad y acompañado de un bagaje de conocimientos y sabiduría que hacía de sus escritos algo invariablemente interesante y de lo que se podía y debía reflexionar y aprender. Eso también sucedía en sus exposiciones públicas y en cualquiera de las conversaciones que con él se mantuviera, eran muy enriquecedoras. Realmente, tenía una inteligencia notable. Sin embargo, estas características no afectaban a su cercanía y naturalidad en el trato. Hasta sus últimos momentos, estuvo trabajando con una lucidez envidiable. Vicente Pelechano nos ha dejado pero nos ha legado una gran cantidad de artículos y de libros que son toda una fortuna para la Psicología. Buena parte de sus ideas están recogidas en esta revista que cuidó con esmero. Aparte de esta nota necrológica, es intención de Análisis y Modificación de Conducta dedicarle un número especial como homenaje; un sincero reconocimiento por lo tanto que nos dio. Descanse en paz.*

